
Hi Firstoffertio
Es ist durchaus gewollt, dass man nicht gleich weiß, dass es um Kühe geht. Wenn dann der Aha-Effekt eintritt,
ist man bereits an der Stelle, wo einem das Lachen vergeht und ins Grauen umschlägt. Man kann die
Geschichte dann nochmal von vorne lesen, damit man auch alle Anspielungen, die vorher unverständlich
waren, mitbekommt. So lang ist die Geschichte ja nicht, dass man viel Zeit dafür aufwenden müsste.
Liebe Grüße
Marcellino

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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